

Juan Andrés Suarez Daza

Estudiante de quinto semestre de Derecho en la Universidad Libre de Colombia con un gran interés en el área de derecho privado, especialmente en temas relacionados con el derecho civil y contractual, miembro del Observatorio de Intervención Ciudadana Constitucional, he asistido a varios congresos dirigidos por la universidad y otros dirigidos por entes externos como el foro “¿Seguridad humana o armada? Un debate sobre la policía” organizado por el CESJUL.

Me caracterizo por mi capacidad analítica, compromiso académico y entusiasmo por la investigación jurídica, además de una buena disposición para el trabajo en equipo, habilidades en redacción jurídica y un alto sentido de responsabilidad frente a los compromisos académicos y profesionales, buscando siempre profundizar mi aprendizaje en la materia con el objetivo de realizar aportes contundentes a la sociedad colombiana.